



和庄中学校区通信 第2号 令和6年12月21日発行

和庄中学校区小中一貫教育推進協議会（和庄小学校、本通小学校、長迫小学校、和庄中学校）

和庄中学校「学びの変革」推進研究会について

10月4日（金）に「学びの変革」推進研修会を和庄中学校で開催しました。本中学校区で目指している「主体的に学び、思考を働かせ表現する児童生徒の育成」するために、自由進度学習に取り組んでいる授業を公開しました。自由進度学習とは、個々の学習進度や理解度に応じて、自分自身が学習内容や学習方法を選択・決定するような授業スタイルであり、「個別最適な学び」と「協働的な学び」の一体的な充実を図ることで、全ての子供たちの「主体的な学び」の実現を目指すものです。生徒は、初めて行う自由進度学習に戸惑いながらも、多様な学びの選択肢を自己決定しながら、主体的に学んでいました。授業公開終了後、小中の教職員で、義務教育9年間で児童生徒を育てるという意識をもち、児童生徒のよりよい成長・発達を目指した指導方法、授業改善に向けて協議を行いました。

今後も、小中学校で連携しながら授業改善に取り組む中で、研究主題で描かれている姿を実現することを目指していきます。



呉市小学校陸上記録会合同練習

10月21日（月）、呉市小学校陸上記録会に参加する各校代表の小学生が和庄中学校で、陸上部・野球部の中学生から指導を受けました。

練習会では、記録を伸ばすためのポイントを指導してもらったり、小学生同士が競い合ったりし、記録を大きく伸ばすことができました。記録会では自己新記録が出た児童や入賞をした児童も多くいました。記録については、各小学校の学校通信に掲載しております。



母校でのあいさつ運動

11月21日（木）22日（金），中学生が母校に帰り，各校ボランティアで「あいさつ運動」を行いました。懐かしい中学生のお兄さんやお姉さんの姿に，少し恥ずかしそうに，でも嬉しそうに笑顔であいさつする小学生の姿が見られました。

この母校での「あいさつ運動」は，小学生と中学生をつなぐ素敵な伝統のひとつになっていきます。中学生のかっこいいあいさつをお手本に，和庄中学校区全体のあいさつのレベルアップを図っていきます。



本通小学校



長迫小学校



和庄小学校

和庄中学校区クリーン活動

毎年各校で行っているクリーン活動は，普段生活している地域を清掃することにより，地域への愛着を深め，身近な環境問題への関心を高めることを目的に行ってています。今回，和庄中学校では12月17日（火）に行いました。

肌寒い中，軍手を自ら用意し，合計102袋のボランティア袋がいっぱいになるまで落ち葉や雑草，ごみ拾いに励みました。また，生徒たちの様子を見られた地域の方から，嬉しいお褒めのお電話をいただきました。

